

15 Janvier. — Mort de M. Antoine-Henri Loyson, président honoraire de la Cour d'Appel de Lyon, et officier de la Légion d'honneur, décédé à l'âge de 91 ans.

16 Janvier. — M. Castex-Dégrange, professeur à l'École Nationale des Beaux-Arts de Lyon, est nommé directeur-adjoint de cette école.

17 Janvier. — M. Martin, conseiller de Préfecture du Rhône, est nommé vice-président du Conseil, pour 1890.

— Conférence de M. Bonnel, professeur à la Faculté catholique des Lettres : *Une page d'histoire lyonnaise. Le Collège de la Trinité.*

19 Janvier. — Mort de M. Daniel Mollière, chirurgien-major titulaire de l'Hôtel-Dieu de Lyon, agrégé libre à la Faculté de Médecine, membre de la Société nationale de médecine, ancien président de la Société des Sciences médicales de la même ville, et correspondant de la Société de Chirurgie de Paris, décédé dans sa 42<sup>e</sup> année. Ses obsèques ont lieu le 21 janvier, à l'église de Saint-Nizier, au milieu d'un grand concours d'assistants.

20 Janvier. — Séance de rentrée de la conférence des Avocats stagiaires, sous la présidence de M<sup>e</sup> Desprez, bâtonnier. Le discours d'usage est prononcé par M<sup>e</sup> Brisac, qui traite de la *Responsabilité ministérielle*. Le prix Mathevon est décerné à M<sup>e</sup> Picard. Sont nommés secrétaires de la conférence : M<sup>es</sup> Sallès et Roland.

21 Janvier. — Mort de M. Gorand, curé de la paroisse de Saint-Pierre, décédé dans sa 86<sup>e</sup> année.

23 Janvier. — Installation solennelle du Président et des Juges, récemment élus, du Tribunal de Commerce.

24 Janvier. — Conférence de M. Valson, professeur à la Faculté catholique des Sciences : *Ampère, philosophe.*

25 Janvier. — M. d'Hussel, lieutenant au 3<sup>e</sup> de hussards, fait une conférence sur l'organisation et la tactique de la cavalerie, au Cercle-Bibliothèque des officiers de réserve et de l'armée territoriale.

28 Janvier. — M. Robin (Charles-Eugène-Victor), avocat, est nommé juge suppléant au Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Potié, nommé juge.

31 Janvier. — Conférence de M. Mouterde, avocat, et professeur à la Faculté libre de Droit : *L'affaire des quatre coursiers du prince d'Orange*, épisode lyonnais de la fin de la guerre de Cent Ans.

*L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.*